
別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 ３００ 

決裁期日 令和４年６月１３日 

名 称 第１回放課後事業運営協議会会議 

日 時 令和４年６月９日（木） １６時００分 ～ １７時１５分 

場 所 社会教育総合センター 武道館 

出席者 

委員：稲毛委員長、仲島副委員長、小山田、宮本、澤渡、小田島、佐藤根、向山、

森本、大道   出席１０名（欠席 なし） 

教育委員会：教育長、教育振興課長、村上主幹、真鍋主事、黒田放課後事業アドバ

イザー 

保健福祉課：坂本主査 

内 容 

会議の内容要旨 

委嘱状交付 

任期２年の２年目となるが、人事異動等により４名の委員が新任となったこと

から該当委員に委嘱状を交付する。 

教育長挨拶 

放課後事業の運営について、関係機関のご指導を賜り感謝している。 

安全、安心な放課後事業を実施いただいている。また、新型コロナウイルス対 

応を行い、クラスターも出ていない。本日はよろしくお願いする。 

運営協議会委員及び教育振興課社会教育班職員自己紹介 

各委員等より自己紹介をしてもらう。 

稲毛委員長挨拶 

コロナ禍も３年目に入ったが、出口が見えない。放課後クラブ、スクールにお

いても感染対策をしっかり行い、実施している。今後も、事故の無いよう安全に

運営いただきたい。 

 

稲毛委員長の司会進行で報告事項に入る 

〈報告事項〉 

１ 令和３年度実績報告について 

   村上主幹より説明 

２ 令和４年度登録、利用状況について 

   真鍋主事より説明 

３ 事業概要について 

（１） 放課後クラブ 

    黒田アドバイザーより説明 

（２） 放課後スクール 

   真鍋主事より説明 



 

内 容 

<質疑・意見> 

小田島委員：東中小学校は特認校制度により市街地区からも登校してきている。 

 上小等のスクールの利用はできないか。 

仲島副委員長：規則上では委員会が認めれば可能と考えるが。 

事務局：上小スクールは上小体育館２階を借り実施しているが、現状でもスクー

ルの申し込みがいっぱいで、教室が狭い状況となっている。場所を広げないと

難しいと考える。今後、検討していく。 

仲島副委員長：登録申込状況について、次回より児童数との登録者の割合を入れ

てほしい。 

事務局：了解しました。 

宮本委員：各日誌、非常に丁寧に手書きで記載されている。パソコン等の導入を

検討しては。 

事務局：パソコン、プリンターの導入は予算措置もあり、現状では難しい。 

佐藤根委員：放課後クラブの支援員の増員を願う。 

向山委員：少年団との交流も検討いただければ、事業の幅も広がるのでは。 

小山田委員：コロナ禍が落ち着いてきて、少しずつできることが増えてきた。無

理のない範囲で子どもたちの育成ができればと願う。 

 

４ その他 

  次回会議は３月を予定しており、出席をお願いし閉会した。 

 


